



Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 22 mai 2016

xxx

La présidente, Nathalie MORLOT remercie les adhérents de leur présence à l'assemblée générale qui se déroule le jour de la fête de Saint Yves en même temps que l'exposition de l'Atelier Artistique de Sauternes.

18 personnes sont présentes et 18 pouvoirs ont été donnés.

Le quorum est atteint pour tenir l'Assemblée Générale.

1) Approbation du compte rendu de l'AG du 15 mai 2015 :

- Le compte-rendu de l'AG avait été adressé aux adhérents avec les vœux 2016.

2) Le rapport moral de la présidente est agréé à l'unanimité par l'assemblée présente.

3) Rapport des activités de l'année 2015 :

- Au cours de cette année 3 bureaux se sont déroulés (mars, septembre et novembre).
- Le 17 mai 2015 : fête de la Saint Yves ; le déroulement de cette manifestation représente toujours un grand intérêt pour les paroissiens nombreux ce jour-là. Messe et procession suivies d'un apéritif toujours chaleureux sur la place de l'Eglise, suivi d'un déjeuner à la Cuillère à Pot. L'AG s'est tenue l'après-midi.
- Le 11 avril 2015 « Les américains en Gironde entre 1917-1919 », Conférence avec diaporama animé par Yves Castex : Cette manifestation s'est déroulée à la salle des fêtes d'Origine ; elle a rencontré en vif succès et passionné l'auditoire.
- Concert du 26 juillet 2015 dans l'église Saint-Jean- Baptiste, avec Isabelle Lagors à la harpe accompagnée de ses élèves à la harpe également. Cette belle manifestation de qualité a attiré un public nombreux. Elle fut suivie d'un apéritif très convivial à la laiterie Belin.
- Octobre 2015 « J'avais treize ans en 1945 », Conférence avec diaporama animé par Yves Castex. Gérard de Rochefort a largement participé au succès de ces deux conférences par son soutien logistique et organisationnel.
- Les discussions Mairie/Fondation du Patrimoine/SAPO
La mairie a pris une délibération pour lancer l'étude de l'état des lieux de l'église ainsi qu'une étude historique. Un architecte est retenu pour cette étude.

4) Les Comptes :

- Recette : 1108€
- Dépenses : 561.45 €
- Solde bancaire au 31 décembre 2015 : 1890.95 €
- Appel à cotisation pour 2016/2017 : maintien à 15€ et plus si soutien en tant que membre bienfaiteur.

5) Projets pour l'année 2016 :

- Restauration de la statue de Saint Yves.
- Déplacement de la statue de la Vierge située au croisement des routes de Balizac et Saint Symphorien.
- Concert flûte et harpe fin juillet en l'église d'Origne avec Isabelle Lagors et François Ducasse.
- Poursuite du cycle des conférences par M Y. Castex avec pour thématique les îles, les bastides...
- Projet d'animation autour de la période de Noël : un conte... ?

6) Questions à élucider :

- Qui est en possession des clefs de l'église ? La Mairie, La Cuillère à Pot, Bernard Morlot
 - Proposition : remettre un jeu à Odile (proche voisine de l'église), à la Cuillère à Pot, à la mairie
- Interrogations concernant l'accessibilité de l'église ? C'est l'affaire de la Mairie
- Réfection du monument aux morts ? C'est aussi l'affaire de la Mairie

La séance est levée à 16h45 après épuisement de l'ordre du jour.

Le Compte-rendu a été réalisé par J. Ohayon-Pujol.

XXXX